

News Release

Kapolda Papua Pimpin Pembukaan Latpraops Ketupat Cartenz-2023

Achmad Sarjono - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Apr 14, 2023 - 16:02



JAYAPURA – Dalam Rangka Pengamanan Idul Fitri 1444 H Tahun 2023, Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K pimpin Pembukaan Kegiatan Latpraops Ketupat Cartenz-2023 yang bertempat di Aula Rastra Samara Polda Papua, Jumat (14/4).



Turut hadir dalam kegiatan tersebut yakni Irwasda Polda Papua Kombes Pol. Alfred Papare, S.I.K, Para Pejabat Utama Polda Papua beserta para Kapolres/ta Jajaran Polda Papua.

Kegiatan itu diketahui bertemakan “Melalui Latihan Pra Operasi Kita Tingkatkan Profesionalisme Dan Sinergitas Polri Dalam Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 Untuk Memberikan Rasa Aman Dan Nyaman”.

Kapolda Papua pada sambutannya mengatakan bahwa Operasi Ketupat merupakan salah satu operasi kepolisian dalam rangka mengamankan perayaan hari raya idul fitri, karena perayaan tersebut selalu ditandai dengan meningkatnya aktifitas dipusat perbelanjaan, tempat ibadah, dan tempat rekreasi.

“Oleh karena itu melalui operasi ini dirahapkan masyarakat dapat merayakan idul fitri dengan rasa aman, nyaman dan lancar. selain itu, angka kecelakaan lalu lintas juga dapat berkurang,” ucapnya.

Ia menambahkan, pelaksanaan ops ketupat cartenz-2023 polda papua adalah operasi terpusat dan serentak yang dilaksanakan seluruh jajaran kepolisian, yang rencana akan dilaksanakan selama 14 hari, terhitung mulai tanggal 18 April sampai dengan tanggal 1 Mei 2023.

“Dalam pelaksanaannya operasi ketupat 2023 nanti, polda papua akan melibatkan 1.480 personel pengamanan, dan mendirikan sebanyak 103 Posko Pam/Yan/Terpadu (64 Pos Pam, 29 Pos Yan dan 10 Pos Terpadu) untuk mengamankan kegiatan masyarakat dititik-titik pusat keramaian, namun tentu dalam pelaksanaan ini perlu penanganan bersama stakeholder terkait,” terang Irjen Pol. Mathius Fakhiri.

Diakhir penyampaiannya, Kapolda Papua menekankan kepada seluruh personel agar dapat mengikuti kegiatan Latpra Ops dengan sungguh-sungguh agar dapat

menjadi bekal dan mengetahui apa saja cara bertindak yang baik dan benar bagi anggota Kepolisian Ketika di lapangan pada saat operasi sebenarnya. (*)